



Gemeinde  
Trubschachen

## Einweihung Stele



### **Willkommen in Trubschachen!**

Auf dem Bahnhofplatz Trubschachen heisst neuerdings eine blaue Stele die Besucher willkommen. Besucher finden dort Informationen, Tourenvorschläge und einen Dorfplan.

Mit dem Erfolg des Kambly Erlebnis kommen zahlreiche Besucher nach Trubschachen. Viele von Ihnen sind auch an der Umgebung interessiert und fragen sich, was es in Trubschachen sonst noch zu entdecken gibt. Antworten erhalten sie nun auch bei einer Informations-Stele am Bahnhof. Die in erfrischendem Blau gehaltene Säule vermag auch Gästen aus dem Ausland zu gefallen, ist doch der Text nebst Deutsch auch in Französisch und Englisch gefasst. Die Firma Kambly hat die Stele anlässlich ihres 100 jährigen Bestehens an die Gemeinde überreicht. Wesentlichen Anteil am Zustandekommen hat die Hof3 GmbH, welche die Gestaltung ausgearbeitet hat. Und ohne die Thuner Bau AG, welche den Sockel hingestellt hat, hätte die Stele keinen Fuss. Im vergangenen Herbst konnten die Wegmeister dank Kambly bereits eine neue Weihnachtsbeleuchtung montieren. Der Gemeinderat freut sich über die Bereicherung des Bahnhofplatzes und hat den Willkommensgruss mit den Beteiligten eingeweiht.